## Pregunta con solicitud de respuesta escrita E-006087/2015 a la Comisión Artículo 130 del Reglamento Francesc Gambús (PPE)

Asunto: Transposición de la Directiva de energías renovables en España

El pasado 26 de marzo, la Comisión pidió formalmente a España la correcta aplicación e implementación de la Directiva de energías renovables, y en particular de los combustibles. De hecho, el Real Decreto que aprobó el Gobierno español causó una gran inseguridad jurídica y un daño económico considerable a varios pequeños inversores, así como en el desarrollo de plantas de biogás que habían hecho inversiones para su ampliación. Por ello interesa saber a este diputado:

- ¿En qué medida está aplicando incorrectamente el Estado español la Directiva de energías renovables?
- ¿Qué medidas piensa tomar la Comisión para solventar el perjuicio causado por la mala aplicación de la Directiva?

1058132.ES PE 556.012